

◆ CUESTIONES LOCALES ◆

Las obras municipales en ejecución

Con actividad un poco alocada se están ejecutando las obras de alevantamiento y nueva pavimentación en el último tramo de la calle de Mariano Cañina y en las de Calderón de la Barca, Cardenal Payá y Plaza de Cánovas.

No hemos de tratar ahora esta cuestión en sus aspectos legales ni siquiera en lo que se relaciona con la presión que viene ejercitándose sobre los propietarios de las casas de esas calles, ya que este extremo ha de quedar debatiendo en la reunión que tiene convocada esta Cámara. Queremos tan solo llamar la atención del señor arquitecto municipal y más aún del señor alcalde acerca de la forma de llevar a efecto las obras, que no perdonan al vecindario y a los viandantes ninguna clase de molestias.

Nos permitimos preguntar al joven y simpático arquitecto municipal, ¿en qué forma se ordenarían los trabajos si se ejecutase en una selva africana o en el Hosquillo? Seguramente que no se procedería con mayor oíjo de no molestar ni arrasar la integridad personal de los ajenos a las obras. Cuatro vías de Cuenca, las de mayor intensidad de circulación, están convertidas en campo de Verano de 1916; trincheras, fosos, contrados, gases, astillares, su nequito de bombardeo. ¡No nos privan de nada!

Creemos, señor arquitecto, que la organización del trabajo de esas obras no se ha meditado ni un minuto, se ha procedido como si se estuviese en terrenos vírgenes para la planta humana la construcción del alevantamiento. Y no es así. Es evidente que se han podido evitar molestias al vecindario, daños al comercio y auy notorios perjuicios a la circulación rodada.

Y nosotros regañamos al señor arquitecto municipal que pone su mano consciente para que se regule y organice el trabajo con el menor daño posible de la circulación, que, aunque parezca otra cosa, más interesa a todos, a los mismos contratistas de las obras también y no es un problema insoluble el de armonizar una y otra comodidad, la de los contratistas y la de los que

utilizamos la calle, cuando está a la vista de todo el mundo, o que se viene haciendo en la construcción de firmes especiales en las carreteras, que no han privado el tráfico en ningún caso y las obras se han hecho.

Bolsa de la Propiedad Urbana

Todos los electores de la Cámara tienen derecho a la inserción gratuita de breves anuncios, ofreciendo o solicitando ventas, hipotecas, pisos desalquilados, casas de campo y labor o de recreo amuebladas o sin amueblar, compra de fincas, petición de fincas o pisos en arriendo, de locales para industrias, etc.

Pisos en alquiler

Calle de Andrés de Cabrera: Un piso bajo y un piso segundo.

Calle de Calderón de la Barca: Un piso cuarto. Tienda con grandes almacenes.

Calle del Dr. Chirino: Piso segundo.

Parque de Canalejas: Piso principal.

Calle de San Pedro: Casa con hermoso jardín.

Plaza Mayor: Toda la casa.

Alfonso VIII: Pisos principal y segundo. Otro piso bajo.

Mosén Diego de Valera: Piso principal.

Venta de fincas

Enrique Escudero: Corredor de fincas. Calle de Mariano Catalina, 56.

Una casa en Callejón de Moralejos, núm. 9.

Una casa en Calle del Colegio.

Una casa en Fray Luis de León.

Una casa en Mariano Catalina.

Una casa en Colón.

Convocatoria

La Sociedad Eléctrica La Rosa, de Tarancón, convoca a sesión reglamentaria para el día 26 de Marzo, a las once de la mañana, en Madrid, San Bernardo, 18.

ANTONIO GUAITA GARCIA
Corredor de Comercio Colegiado

Gestiona con eficacia y rapidez toda clase de préstamos, descuento de efectos e mercaderías, compra-venta de valores, cobro y negociación de cupones, colocación de capitales, etc.

Mariano Catalina, 33 entlo. - Tel 36 - CUENCA